

## Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

# Solucionando el problema: ¿Por qué InTouch Application Manager no muestra aplicaciones? Descubre los pasos para diagnosticar y resolver este inconveniente en tu sistema AVEVA.

En el mundo de la gestión de aplicaciones de AVEVA, es fundamental contar con un sistema que brinde visibilidad y control sobre las aplicaciones implementadas. Sin embargo, algunos usuarios han reportado que el InTouch Application Manager no muestra ninguna aplicación en su lista. Esta situación puede ser frustrante, pero existen pasos que pueden ayudar a resolver el problema. Primero, es crucial verificar que el InTouch Application Manager esté correctamente configurado y que tenga acceso a la base de datos donde se almacenan las aplicaciones. Además, se recomienda revisar los permisos de usuario y asegurarse de que el perfil tenga acceso adecuado. Si el problema persiste, se sugiere reiniciar el servicio de InTouch o incluso el sistema operativo. Para obtener más detalles y soluciones específicas, puedes consultar la guía oficial en el sitio de soporte de AVEVA. Mantente al día con las mejores prácticas y aprovechando al máximo las herramientas que ofrece AVEVA para optimizar procesos y mejorar la eficiencia operativa.

### Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=709683>